

VI Foro de inversiones mayor atractivo de Fihav 2023



Imagen: Internet.

La Habana, 7 nov (RHC) La inauguración del VI Foro de Inversiones es hoy uno de los mayores atractivos de la 39 Feria Internacional de La Habana (Fihav 2023) que se desarrolla en Cuba hasta el 11 de noviembre.

Durante el foro (hasta el 8 de noviembre) tendrá lugar la actualización de la Cartera de Oportunidades, y contará con paneles especializados sobre la Zona Especial de Desarrollo Mariel las exportaciones cubanas a potenciar con y desde la inversión extranjera.

Además, de otro encuentro sobre las capacidades industriales con potencialidades de desarrollo con participación extranjera.

De acuerdo con los organizadores de la cita el Foro es considerado una oportunidad para intercambio entre el empresariado nacional y foráneo, y con potenciales inversionistas internacionales que se reúnen en el recinto ferial de Expocuba.

En la jornada anterior el vice primer ministro cubano y titular de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ricardo Cabrisas, celebró la presencia de los principales socios comerciales de Cuba como es el caso de las delegaciones de Venezuela, Rusia, China, México y España, este último el de mayor participación en la actual reunión.

Cabrisas subrayó que la isla está abierta a la inversión para propiciar una diversificación de mercados, acceso a tecnología de avanzada, sustitución de importaciones, métodos gerenciales y financiamiento externo.

Fundamentalmente en sectores como la energía renovable, transporte, turismo, industria, minería y el agroalimentario.

Además, celebró la presencia de compañías de los Estados Unidos, pese a las presiones de Washington contra La Habana, en materia comercial, económica y financiera (bloqueo).

Enumeró los problemas enfrentados por esta nación debido a la pandemia de la Covid-19, el bloqueo impuesto por Estados Unidos, así como la situación internacional, que se enfrentan con fuerza.

Entre los ejemplos de búsqueda de soluciones resaltó a la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM) junto al impacto de los nuevos actores económicos.

Las aspiraciones de la cita apuntan a que las inversiones promuevan el encadenamiento productivo, el fortalecimiento de los nuevos actores económicos y de la capacidad efectiva de desarrollo.

Por otra parte, la directora general de la ZEDM, Ana Teresa Igarza recordó que el enclave arriba a sus 10 años con solidez y empresarios comprometidos con confianza en Cuba y en el proyecto.

Durante la inauguración del pabellón dedicado a la ZDEM subrayó que la zona cuenta con un empresariado que a pesar de las presiones y dificultades asumieron el compromiso de impulsar el desarrollo económico y social del país.

La ZEDM cuenta con 64 negocios establecidos, de ellos 45 en operaciones y con aportes al producto interno bruto, y ocho usuarios reinvierten en la ampliación de sus inversiones y actividades; así como un monto de inversión comprometida de unos tres mil 300 millones de dólares, más de la mitad de los cuales ya fueron invertidos.

Fihav 2023 es considerada la principal bolsa comercial de Cuba y el Caribe, y entre sus atractivos se encuentran la promoción de los fondos exportables cubanos (gestión estatal y privada), al igual que una representación de los 13 polos productivos exportadores de Cuba.

Participan de empresarios de unos 60 países, más de 20 delegaciones oficiales e igual número de comitivas camerales y de agencias de promoción, más de 140 empresas cubanas y 39 Mipymes. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338688-vi-foro-de-inversiones-mayor-atractivo-de-fihav-2023>



Radio Habana Cuba